

PHILLIPS

PAIEMENT

Veillez noter que le paiement est dû immédiatement et que Phillips n'acceptera aucun paiement émis par un tiers.

PAIEMENT PAR CARTE

Phillips Auctioneers SARL accepte les cartes de crédit Visa, MasterCard, American Express et les cartes de débit émises en France jusqu'à 30 000 € par vente aux enchères. UnionPay est également accepté pour les transactions en personne uniquement.

PAIEMENT PAR VIREMENT BANCAIRE

Le paiement en euros peut être envoyé par virement bancaire :

Nom du compte : Phillips Auctioneers

Numéro de compte : 00120410152

IBAN : FR76 3000 3030 5000 1204 1015 249

SWIFT : SOGEFRPP

Afin de faciliter l'enregistrement de votre paiement, nous vous remercions d'indiquer le numéro de facture correspondant.

Veillez noter les points suivants lors du paiement :

- Le paiement est dû immédiatement après la vente et Phillips n'acceptera aucun paiement émis par un tiers. Conformément à nos Conditions Générales de Vente, des intérêts de retard au taux annuel de 12% seront facturés.
- Le titre de propriété de chaque lot ne sera pas transféré tant que l'acheteur n'aura pas effectué le paiement intégral du prix d'achat majoré de toute redevance de revente et de toutes taxes applicables.

TAXE SUR LA VALEUR AJOUTÉE ET AUTRES IMPÔTS

Pour chaque lot, l'acheteur devra payer la taxe sur la valeur ajoutée (TVA) applicable sur la commission Phillips (Buyer's Premium) et, dans certaines circonstances, sur le prix d'adjudication, ainsi que toutes les autres taxes applicables.

DROIT DE SUITE

L'achat des lots marqués du symbole suivant ♠ dans nos catalogues sera soumis au paiement du Droit de Suite de l'artiste, qui est calculé en pourcentage du prix d'adjudication comme suit :

Barème dégressif par tranche du prix d'adjudication (en EUR)	Taux
De 0 à 50,000	4%
De 50,000.01 à 200,000	3%
De 200,000.01 à 350,000	1%
De 350,000.01 à 500,000	0.5%
Au-delà de 500,000	0.25%

Le droit de suite s'applique lorsque le prix d'adjudication est de 750 EUR ou plus, et dans la limite d'un plafond fixé à 12,500 EUR par lot.

FRAIS DE COLLECTE, MANUTENTION ET STOCKAGE

Pour obtenir de l'aide pour organiser la collecte et l'expédition des lots achetés, veuillez contacter le coordinateur des expéditions de Paris au +33 153717787 ou à shippingparis@phillips.com. Pour plus de détails, veuillez consulter les conditions d'expédition disponibles sur notre site internet <https://www.phillips.com>.

RENSEIGNEMENTS

Si vous avez des questions concernant cette facture ou les dispositions ci-dessus, veuillez contacter le service comptabilité client à clientaccountsparis@phillips.com.

PHILLIPS

PAYMENT

Please note that payment is due immediately and must be made by the invoiced party.

PAYMENT BY CREDIT/DEBIT CARDS

Phillips Auctioneers SARL accepts Visa, MasterCard, American Express credit cards and French-issued debit cards up to €30,000 per auction. UnionPay is also accepted for in person transactions only.

PAYMENT BY BANK TRANSFER

Payment in Euros may be sent by wire transfer directly to:

Account Name: Phillips Auctioneers

Account No: 00120410152

IBAN: FR76 3000 3030 5000 1204 1015 249

SWIFT: SOGEFRPP

Please reference the relevant invoice number.

Please note the following when making payment:

- Payment by the invoiced party is due immediately following the Sale. According to our Conditions of Sale, interest at the rate of 12% per annum will be charged on late payment.
- Title to each lot shall not pass until the buyer has made full payment of the Purchase Price plus any applicable resale royalty and all applicable taxes.

VALUE ADDED TAX AND OTHER TAXES

On each lot, the buyer shall pay applicable Value Added Tax on the buyer's premium at the appropriate rate and, in certain circumstances, on the hammer price at the appropriate rate, together with all other applicable sales, use, excise and other taxes.

ARTIST'S RESALE RIGHT

The purchase of lots marked with the following symbol ♠ in our catalogues will be subject to payment of the Artist's Resale Right, which is calculated as a percentage of the hammer price as follows:

Portion of the Hammer Price (in EUR)	Royalty Rate
From 0 to 50,000	4%
From 50,000.01 to 200,000	3%
From 200,000.01 to 350,000	1%
From 350,000.01 to 500,000	0.5%
Exceeding 500,000	0.25%

The Artist's Resale Right applies where the hammer price is EUR 750 or more, subject to a maximum royalty per lot of EUR 12,500.

COLLECTION, HANDLING & STORAGE CHARGES

For assistance in arranging for collection and shipment of purchased lots, please contact the Paris Shipping Coordinator on +33 153717787 or at shippingparis@phillips.com. For further details, please see the Paris Auction Shipping Information available on our website at <https://www.phillips.com>.

ENQUIRIES

Should you have any questions about this invoice or the arrangements above, please contact the Client Accounting Department at clientaccountsparis@phillips.com.